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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die der Öffentlichkeit bekannt gewordenen Ereignisse im Zusammenhang mit dem Auftreten der 
sogenannten Legionärskrankheit im Klinikum Frankfurt/Oder haben auch die Bevölkerung 
Magdeburgs verunsichert. 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Werden gesonderte Maßnahmen in den städtischen Kliniken, Seniorenheimen und 
Kinderbetreuungseinrichtungen für notwendig erachtet, um das Auftreten solcher 
Infektionsherde zu verhindern? 

2. Kann es durch dem mit dem Stadtumbau Ost verbundenen Abriss von Wohneinheiten im 
Bereich Neu-Olvenstedt bei der Wasserversorgung des Städtischen Klinikums Neu-
Olvenstedt zu ähnlichen Problemlagen wie in Frankfurt/Oder (zu lange Standzeiten des 
Wassers in den Leitungen) kommen? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich schriftliche Stellungsnahme. 
 

 
Jens Ansorge 
CDU-Stadtrat 


